



# Tour de Uganda

Gorilas, chimpancés, elefantes y leones trepadores



**DESDE**

**DÍA 1 MADRID / BARCELONA – ENTEBBE**

Salida en vuelo de línea regular con la compañía KLM. Llegada al aeropuerto internacional de Entebbe en Uganda y después de finalizar las formalidades, será recibido por su guía, que luego le llevará a su hotel.

Alojamiento: **KARIBU GUEST HOUSE**

## DÍA 2 ENTEBBE- P.N.KIBALE

Después del desayuno, elegirá entre volar (OPCIONAL) o ir por carretera hasta el Parque Nacional de Kibale; mientras se va por carretera, el paisaje está salpicado por plantaciones de té. En el camino nos detendremos en Fort Portal. Llegada a media tarde al alojamiento.

Alojamiento: **TURACO TREETOPS**

## DÍA 3 P.N. KIBALE- P.N.QUEEN ELIZABETH

Después de desayunar, realizaremos una caminata por el bosque frondoso de Kibale para encontrar chimpancés, una experiencia maravillosa. El Parque Nacional de Kibale, contiene una de las extensiones de bosque tropical más bellas y variadas de toda Uganda. Es hogar de 13 especies de primates, incluidos los chimpancés. El punto más alto del parque se encuentra a 1590 m. sobre el nivel del mar. Después del almuerzo saldremos hacia el Parque Nacional Queen Elizabeth, donde disfrutaremos de un primer safari. Llamado así en honor a Su Majestad la Reina de Inglaterra, es la reserva más popular y pintoresca del país. Se extiende desde las estribaciones salpicadas de cráteres de la cordillera de Rwenzori en el norte, a lo largo de las orillas del lago Edward hasta el remoto río Ishasha en el sur, incorporando una gran variedad de hábitats que van desde la sabana y los humedales hasta los bosques de tierras baja.

Alojamiento: **KASENYI SAFARI LODGE**

## DÍA 4 CANAL KAZINGA

Realizaremos nuestro segundo safari en el parque a primera hora de la mañana. En esta zona hay más de 100 especies de mamíferos, como leones, hipopótamos, búfalos, leopardos, hienas manchadas, elefantes y el escurridizo cerdo salvaje gigante. Los primates incluyen chimpancés, monos colobos blancos y negros, colobos azules y rojos, monos de cola roja y babuinos. Regreso al Lodge. Por la tarde, daremos un paseo en barca por el canal de Kazinga. Queen Elizabeth cuenta con uno de los índices de biodiversidad más altos de todos los parques de caza, desde la sabana hasta la selva tropical, los densos pantanos de papiro y los lagos del cráter hasta la inmensidad del lago Edward.

Alojamiento: **KASENYI SAFARI LODGE**

## DÍA 5 SAFARI EN ISHAHA – P.N. BWINDI

Por la mañana saldremos hacia el Parque Nacional de Bwindi; tendremos la oportunidad de realizar un safari en el sector de Ishasha, donde se encuentran los leones que trepan a los árboles, y luego continuaremos hacia el hogar de los gorilas de montaña. De todos los parques forestales de Uganda, el Parque Impenetrable de Bwindi es conocido por los gorilas, pero también ofrece refugio a elefantes, chimpancés, monos y varios antílopes pequeños, así como a 23 especies de aves.

Alojamiento: **ENGAGI LODGE**

## DÍA 6 P.N. BWINDI-GORILA TREKKING

Esta mañana nos levantaremos temprano para salir por carretera a Bwindi y realizar el trekking para ver

gorilas. Este trekking es una de las experiencias más emocionantes de la vida silvestre en la tierra. La caminata puede durar entre 2 y 6 horas, pero merece la pena el esfuerzo. Los rangers del parque nos guiarán y contarán cosas interesantes sobre la flora y la fauna del parque, así como las costumbres de los gorilas.

Alojamiento: **ENGAGI LODGE**

## **DÍA 7 P.N.BWINDI-ENTEBBE**

Después de desayunar, iniciaremos el regreso a Kampala. Podremos optar por hacer el trayecto volando (OPCIONAL), o bien por carretera, dependiendo del presupuesto. Cruzaremos el ecuador, donde tendremos tiempo para hacer fotos e inmortalizar el momento. Almuerzo picnic... Luego llegará al aeropuerto y tomar su vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## **DÍA 8 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España y Fin del viaje y de nuestros servicios...

€ | 4165 días

# Itinerario

---

- Vuelos Internacionales de línea regular
- 6 noches de alojamiento en los hoteles indicados
- Traslados en los aeropuertos
- Comidas indicadas en el itinerario. En algún caso en que no se pueda proveerse comidas servidas se suministrará pic-nic
- Guía de habla inglesa (guía de habla hispana con suplementos)
- Transporte en coches 4x4 con techo extensible
- Entradas para los parques nacionales, y tasas gubernamentales
- Agua mineral a disposición en el coche durante el tour
- Seguro flying doctors
- Seguro de viaje

# ¿Qué incluye?

---

## Temporada 1

Del 1 Abril al 21 Junio 25

Del 16 Agosto al 19 Diciembre 25

Precio por persona en habitación doble 4.165 €

## Temporada 2

Del 25 Junio al 15 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble 4.333 €

## Notas

Las tasas aéreas son aproximadas ( 380 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Permiso gorilas 800USD no incluido en el precio.

# Precio detallado

---